

**Communiqué de presse conjoint entre le Sénégal et le Japon
sur le Projet de Dessalement de l'eau de mer sur le site des
Mamelles à Dakar**

Nairobi, le 27 août 2016

Son Excellence Monsieur Macky Sall, Président de la République du Sénégal et Son Excellence Monsieur Shinzo Abe, Premier ministre du Japon, se sont entretenus le 27 août 2016 à Nairobi au Kenya, en marge de la sixième Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD VI).

A cette occasion, le Premier ministre Abe a exprimé, en réponse à la requête du président Sall, l'intention d'octroyer au Sénégal, un prêt concessionnel d'un montant ne dépassant pas 27 milliards 463 millions de yens japonais (environ 229 millions de dollars US) pour la réalisation d'un projet de Dessalement de l'eau de mer à Dakar, sur le site des Mamelles. Ce projet contribuera à un meilleur accès à l'eau potable pour le peuple sénégalais qui lui permettra d'améliorer ses conditions de vie par le renforcement de son système d'alimentation en eau. Le Président Sall a exprimé, à son tour au Premier ministre Abe, ses remerciements pour cette importante annonce en soutien au programme hydraulique de son gouvernement.